

# ★施設内研修★



今回は感染症対策の研修を行いました。嘔吐時は周りへ空気感染しないための対策、周囲に飛び散らないための対策を学びました。速やかに正しい手順で対応し、いつでも対応できるように常に準備していきます。



## カラオケ愛好会



### 編集後記

例年であれば、冬の雪かきに嫌気がさし、もう雪はこりごとと春を待ち遠しく感じる時期ですよね。平内町では今冬の雪の量が少なく、もう春が来たのかと勘違いするほど暖かい日もありました。嬉しい反面、雪深い冬の美しさを感じられないと思うと寂しい気持ちもあります。

自然環境についてさらに触れると、新年早々に発生した、石川県能登半島地震には衝撃を受けました。今なお地震が続いている中、避難生活を送られている方々の心情は計り知れません。

我々が被災された方にできる事を、それぞれ考え実施していければと思います。みなさんの安全と健康を願っています。

### これからの行事予定

- ・三月 カラオケ愛好会発表会
- ・四月 春まつり



大好きな歌手の歌を大声で歌うとスッキリとしますよね。みなさん十八番の歌を披露し、とても楽しそうでした。

新しいカラオケの機械を導入し、最新の曲まで歌えるようになりましたので、幅広い年齢層に対応できます。どんな歌って、心を躍らせてみましょう♪

